

→ Please scroll down for the English version.

DIE SHL GEHT PARTNERSCHAFT MIT MOVETIA EIN

Medienmitteilung der SHL Schweizerischen Hotelfachschule Luzern
9. November 2020

Die SHL Schweizerische Hotelfachschule Luzern ist Partnerin der Stiftung Movetia, deren Ziel es ist, den intereuropäischen Austausch von Studierenden und Lehrpersonen zu fördern. Dank dieser Kooperation hat die SHL die Möglichkeit, den Studierenden, die im europäischen Ausland ein Praktikum absolvieren, Zuschüsse zukommen zu lassen. In der Schweiz ist die SHL die einzige Hotelfachschule, die diesem Netzwerk angehört.

Förderung von internationalen Karrieren

Die Hotellerie und Gastronomie ist ein internationales Berufsfeld. Es liegt demnach auf der Hand, dass die Studierenden der SHL Schweizerischen Hotelfachschule Luzern sich immer öfter dafür entscheiden, gewisse Praktika, die integraler Bestandteil der Ausbildung sind, im Ausland zu absolvieren. Seit Juni 2020 ist die SHL im Rahmen des Swiss-European Mobility Programme SEMP von Movetia aktiv und hat dadurch die Möglichkeit, den Start der zukünftigen Führungskräfte in eine internationale Karriere finanziell zu unterstützen und so bessere Konditionen anlässlich eines Praktikums in Europa zu schaffen.

Finanzielle Unterstützung für Praktikanten

Das Angebot wird von den SHL Studierenden geschätzt - und bereits rege genutzt, wie SHL Praktikumsverantwortliche Simone Rogge bestätigt: «Seit Beginn der Zusammenarbeit zwischen der SHL und Movetia haben zehn Studierende die Zuschüsse für ein Praktikum im Ausland beantragt.» Wird der Antrag gutgeheissen, können die Studierenden mit einem Zuschuss von CHF 440 pro Monat rechnen, während sie berufliche Erfahrung in renommierten Unternehmen in London, Paris oder anderen europäischen Destinationen zu sammeln.

--

Über Movetia

Movetia ist die nationale Agentur zur Förderung von Austausch und Mobilität im Bildungssystem. Ob in der Schweiz, in Europa oder weltweit – Movetia fördert und unterstützt Aktivitäten für Austausch, Mobilität und Kooperation in allen Bildungsbereichen von der Primar- bis zur Tertiärstufe sowie in der Erwachsenenbildung und im ausserschulischen Bereich. Träger der Stiftung ist das SBFJ, das BAK, das BSV und die EDK.

SHL STARTS PARTNERSHIP WITH MOVETIA

Press release of SHL Schweizerische Hotelfachschule Luzern
9 November 2020

SHL Schweizerische Hotelfachschule Luzern is a new partner of the Movetia Foundation, whose aim is to promote the inter-European exchange of students and teachers. Thanks to this cooperation, SHL is able to provide grants to students who complete an internship in another European country. In Switzerland, SHL is the only hotel management school that belongs to this network.

Support of international careers

The hotel and catering industry is an international profession. It is therefore obvious that students at SHL Schweizerische Hotelfachschule Luzern are increasingly opting to complete certain internships, which are an integral part of their training, abroad. Since June 2020, SHL has been active in the Swiss-European Mobility Programme SEMP of Movetia and therefore has the opportunity to financially support the start of an international career for upcoming hoteliers and to create better conditions during an internship in Europe.

Financial assistance for trainees

The offer is appreciated by the SHL students - and already actively used, as Simone Rogge, head of internships at SHL, confirms: «Since the beginning of the cooperation between SHL and Movetia, ten students have applied for grants for an internship abroad. » If the application is approved, the students can expect financial support of CHF 440 per month while gaining professional experience in renowned companies in London, Paris or other European destinations.

--

About Movetia

Movetia is the national agency for the promotion of exchange and mobility in the educational system. Whether in Switzerland, in Europe or worldwide - Movetia promotes and supports activities for exchange, mobility and cooperation in all areas of education from primary to tertiary level as well as in adult education and extracurricular activities. The foundation is supported by the SBFI, the BAK, the BSV and the EDK.